

LOS METROS  
CONTADORES *Inf.*

### Hidrómetros

para instalar en casas  
recomendaron adquirir

*margely 157*  
Ingleses, franceses y bel-  
gas... Reunión de la comi-  
sión técnica... Pagos por  
los propietarios

La comisión técnica designada para la adquisición de los metros contadores o hidrómetros que serán instalados en La Habana, recomendó la adquisición de hidrómetros marca "La Kent", de fabricación inglesa; "Vicent Freres", de construcción francesa; y "Contimenter", de origen belga, por ser los que, a juicio de los comisionados, reúnen las características de precisión y sensibilidad, de acuerdo con las pruebas realizadas en los laboratorios del acueducto, según se informó en la dirección de administración de ese departamento.

Se dijo que los hidrómetros, serán comprados por la administración municipal y con posterioridad serán abonados por el propietario del edificio donde se instale, cuya instalación es obligatoria.

La comisión estuvo integrada por los señores Pedro Ayón, en representación alcaldía; ingeniero civil Miguel Villa Rivera, por la Sociedad Económica Amigos del País; ingeniero Sergio Martínez y Pérez Vento, por la Sociedad Cubana de Ingenieros; ingeniero Rafael García Bango, por el Centro de la Propiedad Urbana de La Habana; ingeniero Luis Euler Lerch, jefe de Funcionamiento del Acueducto, y el ingeniero José Prida, jefe de la Sección de Ingeniería del Acueducto.



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

ORIGINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA